



いほき

No.164

協議会だより

平成28年7月25日
発行 伊保木ぐるみ協議会
光市大字室積村 858
電話：79-0934

「伊保木盆踊り大会」開催

8月14日（日）19時00分～

梅雨明けとともに暑さも厳しくなり、盆踊りの季節到来となりました。

今年は、趣向を変えて18時から、ヨーヨー釣りなど大人はもちろん子どもも参加できるゲームや軽食を提供するサロンを開催しますので、夜遅くなるため出かけることに、二の足を踏まれておられた方も是非お越し下さい。

夏の一夜に、帰省されたお子さんやお孫さんと地域の皆さまが相集い、伊保木伝統の盆踊り大会を是非お楽しみ下さい。



- 荒天の場合は、当日の朝6時30分に中止を決定し、各自治会の連絡網で連絡します。
- 雨天の場合は、18時からコミュニティセンターで、サロンと盆踊り大会を実施します。

〔準備のお願い〕

当日 **午前8時から** 盆踊り大会の準備を行います。

各自治会の班長さんまたは班から1名の方および協議会の役員の方には、大変ご苦勞様ですが、ご協力よろしくお願ひ致します。

盆踊りの稽古は 19時30分から

今年も「太鼓と音頭」の稽古を

7/26、8/2、9、11（予備日）、13に実施します。

「踊り」の稽古は、最終日の8/13にします。

太鼓や音頭、踊りを後世に継承するために
奮って参加して下さい。



盆踊り大会の詳細については、別途チラシや回覧でお知らせします。

「クリーン光大作戦」ご協力ありがとうございました

7月3日（日）に実施された第43回「クリーン光大作戦」には、伊保木地区全体で110名の方に参加して頂き、ありがとうございました。

今年は、満潮であったため、砂浜は狭かったが、6月の大雨の影響で、多くのごみが流れ着いていました。

また、ごみの分別を徹底するため、光市の分別方法に従って指定袋に入れた後、トラックへ載せました。

この活動とその後の道打ち作業は、各自治会内の交流の場となりますので、これからもご協力をお願いします。



ごみの分別はしっかりと

「園芸教室」出席ありがとうございました

7月4日（月）の午後、伊保木コミュニティセンターで「園芸教室」を開催し、暑い中、16名の方の出席がありました。

J A周南東部営農センターから中村・玉井両営農指導員を講師に招き、座学では「夏野菜の栽培・管理」について、実地見学では、東伊保木の共同農園に移動し、「カボチャとエダマメの栽培」について指導して頂きました。

また、今年の秋にもコミュニティセンター周辺に“水仙”の植え付けをしますので、夏の時季に球根を掘り起こし、陰干ししておいて下さい。



共同農園で実地指導

「大雨被害」について

6月19日から24日にかけての集中豪雨で、伊保木地区の各所で被災し、岩屋自治会では、崩落事故のため市道と農道が使えず、西伊保木を經由して国道に出ています。

緊急時は、光市のメール配信サービスや防災無線（聞きとりにくい場合は防災広報ダイヤル0833-72-1410）、テレビ・ラジオの防災情報、自治会（自主防災会）からの連絡に従って、早めに避難等の対応をして下さい。

五軒屋自治会では5月に、避難訓練を実施しています。各自治会の自主防災会でも計画されていますので、参加・協力をお願いします。



アネックス付近の農道



岩屋の市道入口



五軒屋自治会の避難訓練